

La UGR impulsó la creación de diez empresas en 2009

Con estos proyectos son 53 las empresas surgidas de la Universidad granadina y más de 200 los puestos de trabajo generados desde el 2000

17:16 



EFE La Universidad de Granada ha impulsado durante el año 2009 la creación de diez empresas surgidas de un grupo de investigación o de trabajo del centro docente, según los datos de la institución académica.

Con estos nuevos proyectos ya son 53 las empresas surgidas de la Universidad granadina y más de 200 los puestos de trabajo generados desde el año 2000.

De las empresas que han comenzado a funcionar durante 2009, tres se ubican en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, con lo que ascienden a 21 las empresas de la Universidad en este entorno.

Los diez nuevos proyectos empresariales pertenecen a diferentes áreas de negocio, desde los servicios de seguridad que ofrece AtiSoluciones al desarrollo de nuevos procesos y tecnologías destinados a la transformación y revalorización de materias primas, actividad a la que se dedica Bioprocesa Technologies.

Asimismo, se ha creado una empresa de gestión cultural, Ópera Granada, otra de implantación de espacios de autorelajación, Oasis Urbano, y una cooperativa dedicada tanto a la investigación como a la intervención en procesos de transformación social y de superación de la desigualdad y la exclusión, Taracea.

Entre las empresas del ámbito de salud, se encuentra Vitalis, que trabaja en la investigación y el desarrollo de dispositivos orientados a la promoción y prevención de la salud, y cuyo primer producto, el estimulador circulatorio "flipflow", sirve para prevenir en viajes largos la aparición del síndrome de la clase turística.

Dentro del campo sanitario desarrollan asimismo su actividad tanto Experimental Serendipity, que se dedica al desarrollo de soluciones para los profesionales de las ciencias de la vida y la salud, basadas en el uso de nuevas tecnologías, como Soluciones Ergonómicas Integrales, que analiza situaciones en las que las personas interactúan con máquinas para el estudio de "ergosistemas".

Por otra parte, se ha creado una empresa que desarrolla aplicaciones informáticas para mejorar la gestión de empresas e instituciones, Egestia, y otra que ofrece productos y soluciones a partir de innovaciones en los sistemas integrados existentes en el mercado, Nazaríes Information Technologies.

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)



Anuncios Google

Empleo para estudiantes

No pierdas tiempo de estudio con tu CV. Crea tu perfil profesional. www.XING.com/empleo

Césped Sintético

¡La mejor hierba de Andalucía! Económico, sostenible y precioso artgarden.es

Alejandro Sanz Concierto

Alejandro Sanz directo en Granada! Viagogo garantiza las entradas 100% www.viagogo.es/Alejandro-Sanz

COMPARTIR



¿qué es esto?

 [ENVIAR PÁGINA »](#)

 [IMPRIMIR PÁGINA »](#)

 [AUMENTAR TEXTO »](#)

 [REDUCIR TEXTO »](#)

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

Declaro que he leído y acepto las condiciones expuestas en el [aviso legal](#)